
ガバナークラブ公式訪問合同例会 

 
 9 月 25日(火) 金沢国際ホテルにて 4Ｒ3Ｚガバナ

ークラブ公式訪問合同例会が行われました。嶋﨑幹

事の司会のもと盛大な拍手で迎えられた宇波真一郎

ガバナーが入場され、例会が始まりました。 

江端義幸金沢南ライオンズクラブ会長より来賓・

地区役員の紹介、松嶋俊彦金沢尾山ライオンズクラ

ブ会長より参加クラブの紹介があり、金沢東ライオ

ンズクラブ内山会長より歓迎の挨拶がありました。 

続いて作田一則ゾーンチェアパーソンより宇波ガ

バナーの紹介と現況報告がありました。 

334 複合地区ガバナー協議会議長、前地区ガバナ

ーの藤弥一司 L.の挨拶のあと、宇波ガバナーが登壇

され、国際協会の方針説明、100 ドル献金について

話されました。また、我々の奉仕活動について、全

世界で 2 億人に影響を与えられるよう目的を強く持

った事業に取り組んでほしいとの事でした。 

宇波ガバナーから各クラブ会長に鳳凰をあしらっ

た記念品が渡されました。 

 最後に各クラブのテールツイスターが登場し、当

日の日付にちなんで各クラブ共通で 925 円のドネー

ションとなり、盛会のうちに終わりました。 

記事 Ｌ.中村隆美 

 

第 1397回 通常例会 

９月１１日（火）「金沢ニューグランドホテル」にて

通常例会が開催されました。内山会長の挨拶では、 

数日涼しい日が続いていますが、また少し暑い日が

戻るようです、皆さん健康管理にご注意ください。 

報告・お願い・喜びをお伝えします。報告 9/10（月）

姉妹クラブ大垣ライオンズクラブ、元ガバナー、 

１１代会長井上孝二Ｌのお別れの会に、姉妹提携委

員会委員長 若林佳生Ｌ、幹事 嶋崎隆之Ｌと共に

出向き献花をして参りました。ご冥福をお祈りいた

します。大切なお願いです。9/25（火）4Ｒ3Ｚガバ

ナークラブ公式訪問合同例会が金沢国際ホテルにて

行われます。今年は、当クラブがホストクラブであ

ると同時に、作田一則.Ｌがゾーンチェアパーソンと

して大きな責務を負っております。ゾーンチェアパ

ーソンを応援すると同時に当クラブの結束力を発揮

するために一人でも多くのメンバーのご出席をお願

い致します。例会出席は義務ではなく権利だと考え

ています。その権利を是非実行して頂きたい、重ね

て皆様のご出席をお願い致します。大雨、地震など

の自然災害やスポーツ関係で暗いニュースが続く中、

女子プロテニス大坂なおみ選手が全米オープンで優

勝をしました。誰もが予想しなかった快挙と、愛く

るしいキャラ、そして表彰式での思いやりのあるス

ピーチに目頭が熱くなる思いをしました。日本が勇

気づけられたのではないでしょうか。大坂なおみ選

手に感謝。 

本日のゲストスピーチは、損保ジャパン日本興亜株

式会社の本西修様から「必見！ドライブレコーダー

からの証言」という演題で講話をいだだきました。

近年ドライブレコーダーの普及率は増加し、東名高

速で起きた煽り運転事故などにより今年は前年比

38％増売れています。実際の活用例（動画）から活

躍度、必要性等をお話しいただきました。ドライブ

レコーダーを装着することでメリットが 2 点ありま

す。1 点目は交通事故賠償時の観点から、過失割合

や事故の正確な状況が判定できること。2 点目はド

ライバー教育の観点から、事故率の減少が挙げられ

ます。ドライブレコーダーの画像から事故時の速度

等も判明し、証拠だけでなくドライバーに納得して

もらう為にも有効です。まずはドライブレコーダー

を入手しない事には始まりません、現代ではなくて

はならない存在となっています。最後に、ドライブ

レコーダー特約保険等は、中村隆美.Ｌへご相談下さ

い。ということで講話は終了しました。 

最後にテールツイスター浦田東一Ｌが登場し、ドネ

ーションの発表と、「あくびと共感力」ネタのお話が

あり例会は終了しました。 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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